

Presentaron moderno equipamiento para el hospital municipal

Escrito por Administrador
Miércoles, 22 de Junio de 2016 00:00

{besps}salud22062016|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, junto a los directores Juan Bautista Cora y Gustavo Granillo Fernández, y a la administradora Lidia Gatti, del hospital municipal Dr. Ramón Carrillo y al presidente de la cooperadora Luis Michelini, presentaron el nuevo equipamiento adquirido para dicho nosocomio. También Gasparini aprovechó la oportunidad para recorrer algunos sectores del hospital, como su exterior y nuevas obras que se realizan, como 4 habitaciones nuevas con 8 camas.

Ante la prensa, se mostraron nuevos equipos y donaciones que se recibieron de la asociación cooperadora del hospital, como de la ex cooperadora del hogar de ancianos, y además diversos elementos que se han comprado en el transcurso de lo que va del año.

Habló en primer término Juan Bautista Cora, quien manifestó que "gracias al dinero de la cooperadora del hospital hemos comprado tecnología y equipamiento". A continuación, Luis Michelini dijo que "veníamos viendo es que al sector pediatría le hacía falta renovar televisores y sillas para las personas que están acompañando a los familiares internados. Decidimos y propusimos a los directores del hospital, equiparlo con 5 nuevos televisores de 24 pulgadas y 10 sillones. También se compró un DEA (desfibrilador externo automático) gracias al aporte de un vecino. Todo esto insume un costo aproximado de \$100.000". Se destacó el agradecimiento a toda la comunidad de Roque Pérez que colabora a diario con la cooperadora, a través de los bonos, rifas, socios, colaboraciones, etc.

Posteriormente, Juan Bautista Cora presentó el DEA junto a los doctores Lorena Thea y Marcelo Sosa. Es para destacar que este equipo es sumamente importante para salvar vidas y ya se han realizado en Roque Pérez prácticas para su correcto uso, como así también prácticas de RCP (reanimación

Presentaron moderno equipamiento para el hospital municipal

Escrito por Administrador

Miércoles, 22 de Junio de 2016 00:00

cardioplumonar), que ayudan a que una persona reciba las primeras atenciones antes de que lleguen los profesionales. El equipo DEA es de origen alemán de la marca Primedic y es el modelo HeartSave AS Auto.

Luego hizo uso de la palabra el Intendente Juan Carlos Gasparini, quien se refirió a la cantidad de consultas, estudios e intervenciones que se hacen en el nosocomio local, expresando que "hacemos lo imposible por satisfacer las demandas de otros lugares, pero tienen que entender que con nuestro presupuesto cada día se nos hace más difícil. Por eso apelamos a la buena predisposición de la gente con la cooperadora y el trabajo en conjunto que hacemos con el equipo. Estamos dando salud no solo a nuestros vecinos, sino a vecinos de otros lugares y lo queremos seguir haciendo pero estamos realmente preocupados por la demanda interna que tenemos". Por su parte Cora destacó que se atendieron en el pasado mes de mayo más de 16.000 consultas.

Además, se compraron equipos de aire acondicionado, balanzas, un electrocardiógrafo marca CT modelo RG 503, un termotanque, pinzas, oxímetros, una camilla ginecológica reforzada con piñeras, un proyector led modelo UV40 y se recibieron varias donaciones, entre ellas, un Chevrolet Corsa 0 km. donado por Raúl Virgilis y una procesadora para equipo mamógrafo donado por la cooperadora del hogar de ancianos.